

WÜMME-ZEITUNG

SONNABEND

30. JUNI 2012

Erstes Erdbeerfest stößt auf große Resonanz

Worpswede-Hüttenbusch (wim). Das erste Hüttenbuscher Erdbeerfest ist nach den Worten von Ortsvorsteher Waldemar Hartstock auf große Resonanz gestoßen. Weit über 100 Besucher kamen zum Fest, das wegen des regnerischen Wetters kurzerhand in die Fahrzeughalle der Feuerwehr verlegt wurde, wie Hartstock berichtete. 14 Erdbeertorten hatten die Hüttenbuscherinnen gebacken, und die Jury tat sich schwer damit, die beste auszuwählen. Bewertet wurden Aussehen, Geschmack und Geruch, Konsistenz und Kreativität. Zur Erdbeertorten-Jury gehörten Pastor Reiner Sievers und der Mediziner Torsten Böger, Apothekerin Rita Stolle, Hausfrau Anette Feldkamp und die Schülerin Annelie Bäumel. Sie bedachten Carolin Grimm mit dem ersten Preis. Den zweiten Preis teilten sich der Pony-Club und Christa Lange, auf Platz drei landete Cornelia Baumgart gleichauf mit Nicole Reusch. Alle Torten wurden nach der Begutachtung durch die Jury zum Verzehr freigegeben; am Ende blieb kein einziges Stück übrig.